

# WARTA

## Kodim 0824/Jember Berduka, Salah Satu Anggota Wafat Dandim Pimpin Upacara Pemakaman

Siswandi - [JEMBER.WARTA.CO.ID](http://JEMBER.WARTA.CO.ID)

Apr 22, 2023 - 12:35



JEMBER – Kodim 0824/Jember berduka dengan meninggalnya salah satu anggota atas nama Junaedi berpangkat Kopral Satu (Koptu) yang meninggal dunia karena sakit Diabetes Akud yang telah dideritanya sejak beberapa tahun

terakhir, dan meninggal di rumah duka, pada hari Sabtu tanggal 22 April 2023 pukul 00.38 Wib di Jln. Banyuwangi Dusun Dam Saola Rt 03 Rw 03 Desa Tegalrejo Kec. Mayang Kabupaten Jember.

Almarhum merupakan anggota Koramil 0824/03 Kalisat yang meninggalkan seorang istri atas nama Dian Mayasari dan 2 orang anak atas nama Nadif Brillian Bintang Pratama dan Rafif Fadlillah Ar razy

Upacara pemakaman secara militer dipimpin langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo dinarso pada Sabtu 22/04/2023 Pukul 10.00 Winb yang dihadiri oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, Danramil 0824/08 Mayang Kapten Arm Ridwan Sagala, para Danramil jajaran lainnya, Persita Kartika Chandra Kirana (Persita KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember serta sanak saudara almarhum dan warga masyarakat sekitar rumah duka.



Upacara diawali dengan upacara persemayaman di rumah duka dan pemberangkatan jenazah almarhum ke tempat pemakaman umum lingkungan rumah almarhum.

Usai kegiatan pemakaman tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmay Cahyo Dinarso didampingi istri yang juga Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kdoim 0824/Jember Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyatakan duka yang mendalam atas wafatnya salah satu anggotanya tersebut, meskipun almarhum sejak masuk di Kodim 0824/Jember beberapa Tahun ini sudah menderita Diabetes, namun kita yang sudah seperti keluarga tentunya sangat kehilangan, apalagi istri dan anak-anaknya.



Kita bahkan terus melakukan pemantauan secara berkala terhadap beberapa anggota yang memang memiliki sakity menahun, harapan kita dengan perhatian dan perawatan yang lebih intensif anggota dapat semakin sehat berdinasi di Kodim 0824/Jember, namun apalah daya karena usia kita adalah milik Allah SWT, dan selama berdinasi di Kodim 0824/Jember yang selanjutnya kita tempatkan di Koramil 0824/03 Kalisat, yang bersangkutan memiliki dedikasi yang sangat baik.



Saya mengajak semua pihak untuk memaafkan mungkin almarhum memiliki kesalahan dan semoga almarhum mendapatkan tempat yang mulia disisi Allah SWT, dan kepada keluarga yang ditinggalkan senantiasa diberikan kesabaran, keihklasan, ketabahan serta kekuatan.



Acara dilanjutkan dengan takjiah kerumah duka, serta pemberian santunan oleh Dandim 0824/Jember didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kdoim 0824/Jember, kepada istri dan keluarga almarhum, dan kepada Perwira Seksi Personalia (Pasipers) yang hadir, diperintahkan untuk membantu sepenuhnya segala urusan administrasi yang istri atau keluarga almarhum. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)